

## Harmoniser son être intérieur avec le Tarot

La Constellation de l'être est une constellation énergétique liée à sa date de Naissance, et représentée par les arcanes du tarot de Marseille.

Selon la problématique et/ou le besoin exprimé, chaque arcane de son thème, posé sur le sol, peut être amené à s'incarner au travers d'un participant.

Par l'expression de leur ressenti physique, émotionnel, mental, les personnes incarnant ces symboles vont donner vie à ceux-ci, mettant peu à peu en lumière les dynamiques internes et les limitations qui se jouent à l'intérieur de soi, pour ainsi permettre de les harmoniser, s'en libérer et développer son potentiel.

C'est un double soin. C'est évidemment un soin individuel pour la personne qui vient effectuer sa constellation.

Mais c'est aussi un soin collectif, dans lequel chaque participant qui est sollicité pour incarner un rôle sera aussi amené à se transformer.

Suis-je obligé de connaître le tarot ?

Non. Pour venir participer, aucune connaissance particulière n'est demandée, le soin collectif est adapté aux novices comme aux connaisseurs du tarot de Marseille.

Par contre pour la personne qui souhaite effectuer sa constellation de l'être, une séance individuelle est nécessaire au préalable, afin de connaître son thème de Naissance, ainsi que la participation à une constellation afin de pouvoir accueillir et intégrer au mieux ce qu'il se transformera pour elle lors de la séance.

Pour effectuer votre constellation de l'Être, faites vous connaître et pour participer merci de me contacter dès maintenant en précisant la date qui vous intéresse.

Bien à vous